



Patryk Windhövel

Stadtverordneter

Ausschüsse

*Ausschuss für Frauen, Jugend, Soziales
und Integration*

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

*Hanau Energiedienstleistungen u.-
managementgesellschaft mbH*

Seit wann sind Sie Mitglied der Stadt- verordnetenversammlung?

Seit dem Beginn der aktuellen Wahlperiode, ergo dem Jahr 2021. Dabei bin ich sehr dankbar, dass mir die Hanauerinnen und Hanauer die Chance gegeben haben, mich als eines der jüngsten Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung für ihre Belange und die Zukunft unserer Heimatstadt einzusetzen.

An welchen Moment in Ihrer Gremienarbeit denken Sie besonders gerne zurück?

Es gab schon viele schöne und einprägsame Momente. Ich denke jedoch insbesondere gerne an den Moment meiner ersten Rede zurück. Es hat mir ein großes Vergnügen bereitet, vor den Kolleginnen und Kollegen zu sprechen. Dieses Vergnügen ist mir aber auch bei den darauffolgenden Reden erhalten geblieben.

Mit welcher prominenten Persönlichkeit würden Sie gerne einmal einen Kaffee trinken? Warum?

In die engere Auswahl kämen Angela Merkel, Elon Musk und Barack Obama. Merkel, weil sie eine kluge Persönlichkeit ist, deren Sichtweise mich interessiert. Musk, weil er ein Visionär mit interessanten Ideen ist. Und Obama, weil er ein großer Staatsmann ist, dem ich gerne einige Fragen stellen würde.